

PROPUESTA DE MEDALLA DE PLATA DE LA UNIVERSIDAD DE CÁDIZ A FAVOR DE D. MANUEL MORON LEDRO

El Reglamento por el que se regula la concesión de la Medalla de la Universidad de Cádiz (Orden de 24 de febrero de 1982, BOE de 26 de marzo) dispone que el objeto de esta distinción es hacer patente el reconocimiento de nuestra Universidad a aquellas personas o entidades que hayan prestado servicios destacados a la misma.

Este es el caso de D. Manuel Morón Ledro, Presidente del Consejo Social de la Universidad de Cádiz durante diez años.

Diplomado en Letras por la Universidad de Sevilla.

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Valencia con la especialidad de Transportes, Puertos y Urbanismo.

Graduado en Dirección de Empresas por la Universidad Comercial de Deusto con la especialidad de Control de Gestión y finanzas.

Docente como Profesor Auxiliar de Letras en diversos Centros de Enseñanza Media y como Profesor Contratado de Matemáticas en la Escuela Universitaria Politécnica de Algeciras.

En el ejercicio libre de la profesión como Ingeniero de Caminos ha participado en numerosos proyectos en el Campo de Gibraltar relacionados fundamentalmente con el urbanismo y con el sector portuario.

Desde 1982 hasta 1998 fue Director del Terminal Marítimo de Gibraltar Intercar, en la Bahía de Algeciras.

Ha sido vocal cooperador de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación del Campo de Gibraltar; primer Presidente de la Asociación de Grandes Industrias del Campo de Gibraltar y miembro fundador de la Federación de Empresarios del Campo de Gibraltar.

Desde Abril de 1998 es Presidente de la Autoridad Portuaria de la Bahía de Algeciras y Vicepresidente de FOROSUR.

El Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Demarcación Territorial Occidental de Andalucía le otorgó la distinción de “Ingeniero del año 2002”

En Febrero de 2002 fue nombrado Presidente del Consejo Social de la Universidad de Cádiz, labor que ha desempeñado hasta 2011.

Durante su período de Presidente del Consejo Social la Universidad de Cádiz ha abordado, entre otros asuntos, la incorporación de la Universidad al espacio europeo de educación superior y la elaboración de las memorias de los títulos de grado, proceso en el cual el Consejo Social ha desempeñado un papel sumamente relevante.